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快乐看球更要守法
我市加大世界杯期间交通违

法查处力度
� � � �

信阳消息（记者杨长喜）

4

年一度的世界杯再
次如火如荼。 足球总是让人兴奋，有部分球迷会借
助喝酒、飙车来表达感情，给交通安全增加了一些
隐患。 目前，我市加大了对世界杯期间酒驾等交通
违法行为的查处。

6

月
13

日，巴西世界杯足球赛开赛。这
4

年一
度的大型赛事活动对于足球迷来讲无疑是一场盛
宴。 不过，世界杯期间，酒驾、醉驾的发生率明显提
高。 据统计，本届世界杯开赛前三天，全国共查处
酒后驾驶

5200

余起、醉酒驾驶
570

余起。 “我喜欢
在看比赛的时候喝酒，尤其是一群人一起喝，一边
喝一边吼，非常爽！ ”一位球迷，同时也是一位司机
如此表示，“输球了要喝酒泄愤， 赢球了更要表达
开心。 ”

记者从市交警部门了解到，针对世界杯期间
的酒驾醉驾行为增加的现象， 我市正在按公安部
统一部署，频繁地开展查处酒驾、醉驾、涉牌涉证
违法行为。 “我们每周基本上都要查两次，有时候
还根据需要，临时安排一些查处酒驾、醉驾、涉牌
涉证违法行为的行动。 ”信阳交警支队河勤务大
队一位相关负责人表示。

另据了解，该行动将持续到
7

月底。 民警也提
醒广大球迷朋友， 在享受足球带来快乐的同时也
要注意交通安全，倡导“四要”和“四不要”：要看
球、要快乐、要守法、要文明；不要酒后驾驶、不要
疲劳驾驶、不要开斗气车、不要分心驾驶。

我市一女子体重350多斤
期待有效治疗方法

� � � � �

信阳消息（记者杨长喜）对
于

51

岁的李翠林来说，

350

多斤
的体重已经成为她生活的严重负
担。

6

月
23

日， 在市区北京路一
小区里，记者见到了李翠林。 看到
记者时，她热情地与记者打招呼，

不过并没有站起来， 因为站起来
对她来讲是一件很困难的事。 她
告诉记者， 她最近的体重是

350

多斤。 由于体重过重，她的生活很
不方便， 只要站两三分钟脚踝就
承受不了， 稍微活动一下就会感
觉胸口发闷，喘不过气来，上卫生
间什么的对她来讲更是受罪。

李翠林的饭量并不大。 她说，

前几年她还能吃一小碗饭， 最近
她的饭量下降，只能吃半碗了，可

是身体仍在长胖。 “我这体重也是
最近四五年才起来的。 以前也胖，

有
200

多斤，但是行动还很灵活，

也很能干活。 这几年，体重一直往
上涨。 我这肚皮都是硬的。 ”征得
她的同意， 记者和随行的五里墩
司法所的工作人员一起摸了摸她
的肚皮，确实非常硬。

记者了解到，李翠林是一名
下岗职工， 生活并不宽裕。 不
过，为了将体重减下来，她也去
治疗过。 “每年都要去中心医
院、市三院几次，可是他们采取
的是保守治疗，没效果。 ”目前，

她最大的愿望就是能够将体重
减下去。本报也在此呼吁，希望
有人能为她减肥提供一些帮
助。

李翠林

鸡蛋蔬菜价格走低
上周我市生活必需品市场

价格弱势运行
信阳消息（记者吴楠）昨日，记者从市商务

局获悉，我市上周生活必需品市场价格涨跌互现，

总体呈弱势运行。 在所监测的
64

种商品中，价格
上涨的有

31

种，占比
48.4%

；价格下跌的有
17

中，占比
26.6%

；

16

中商品价格持平，占比
25.0%

。 “虽然，上周商品涨幅种类较多，跌幅种类
少，但下跌幅度较大，所以整体还是趋于弱势运行
的。 ”市商务局工作人员说道。

食用油价格微涨。 上周我市食用油平均零售
价格为

17.05

元
/

升，较前一周价格微涨
0.06%

。但
随着天气的炎热， 食用油消费市场逐步进入消费
淡季，预计后期，价格不会有太大波动。

蛋类价格下挫。 上周我市鲜鸡蛋平均零售价
格为

9.10

元
/

公斤，较前一周价格跌幅
6.29%

。 近
期，蛋鸡存栏量稳定，蛋鸡产蛋量有所增长，需求
下降，加上端午节已过，鸡蛋市场供大于求，进入
夏季后，气温升高，鸡蛋不易储存，与此同时鸡蛋
消费进入一年中传统的淡季，需求不振，加之年后
鸡蛋价格维持高位，养殖户纷纷补栏，扩大养殖规
模，鸡蛋价格跳水，呈现连续性下跌趋势。 预计后
期，入伏以后，蛋鸡产蛋量下降，鸡蛋市场进入传
统的“伏缺期”，鸡蛋价格下跌幅度有限，届时蛋价
将会企稳回升。

蔬菜价格走弱。 上周我市蔬菜类平均批发价
格为

2.63

元
/

公斤，较前一周价格跌幅
2.95%

。 在
被监测的

18

种蔬菜中
8

种价格上涨， 占比
44.4%

；

8

种价格下跌，占比
44.4%

；

2

种价格持平，

占比
11.2%

。 其中：价格上涨的蔬菜品种是油菜、

大白菜、土豆、蒜头、茄子、青椒、苦瓜，涨幅在
3.17%~42.86%

之间； 下跌的蔬菜品种是芹菜、生
菜、白萝卜、洋葱、生姜、西红柿、黄瓜、冬瓜，跌幅
在

2.27%~53.85%

之间，价格保持稳定的蔬菜品种
有辣椒、豆角。 近期，我市气温持续较高，日照充
足，偶有降水，湿度适宜，对本地叶菜类生长有利，

本地蔬菜大量上市，市场供应量充足，推动价格持
续回落。 而且，前期的蔬菜消费高峰已过，目前正
是蔬菜价格调整期，群众需求逐渐平稳，价格季节
性持续回落。预计后期，我市蔬菜价格仍将呈现稳
中有降态势。

传统而不压抑时尚又不乏内涵

“五丰”难以割舍的实木情怀
信阳消息（记者王洋）随着生活水平

的不断提高，人们对家具的理解，不仅仅
停留在实用和功能上，是否环保健康、

是否与家庭格调相统一、 是否体现主
人的品味与个性等， 都成为人们购买
家具时考虑的因素。 在种种考量之下，越
来越多的市民青睐回归于中国传统的实
木家具。 近日，信阳五丰家具厂就将目光
瞄准这一领域，将健康环保的海棠木引入
家具制造中，并经深圳顶级设计师按照主
人喜好量身定制， 诞生了一件件家具精
品。

昨日上午， 记者来到位于申城大道
的五丰家具私人定制馆， 凝聚着时光
与历史印记的海棠木，经设计师精雕
细琢之后，变成一件件实用家具。这
些家具从外表看厚重、细腻、光滑，设计上
将中国传统与西方后现代完美融合，简单
而不简约，传统而不压抑，时尚又不乏内
涵。

信阳五丰家具厂是一家专业生产高
档实木家具的企业，以“五丰”为品牌的民
用家具、办公家具、酒店配套家具及私人
定制家具等木制产品。

众所周知， 实木家具较于板式家具，

在加工制作的过程中， 用的是天然木材，

用胶量相当少，环保性高，同时他的使用
寿命是板式家具的

5

倍左右， 能使用
15

年到
20

年，更重要的是他自然的纹理，多
变的形态， 给家居环境带来温润的“木
气”，具有保值功能。

作为一家多年生产实木家具的企业，

家具用材有多种木材可供选择，为何五丰
偏偏看中海棠木呢？ 公司总经理告诉记
者，海棠木又被称为小菠萝、冰糖果、红厚
壳木，属于藤黄科海棠木属，主要产于东
南亚热带雨林，拥有“万木之王”的称号，

是上等的家具制作材料， 具有木质坚硬，

纹理美观不易断裂， 又不怕虫蛀等特点。

大部分海棠木生长周期都在几百年以上，

目前在我国已被列入严禁随意砍伐的珍
贵树种。 “公司所用海棠木大部分从所罗
门群岛购买而来，品质很高，带有金棕色
的天然光泽，有一种高贵的气质，花纹美
丽，具有独特的山形木纹。 而且海棠木家
具油漆、 抛光和胶黏性能都较为良好，耐
腐，可以说是能陪伴一生的家具。 ”

好的材料还需好设计，如果只强调材
料，实木家具可能会略显沉重。在设计上，

五丰家具厂拥有一批优秀的专业设计、制
作人员，员工中技师占

85%

以上，而且专
门从深圳聘请来设计师， 设计理念上，突
破以往偏沉重朴实的感觉，融入了更多时
尚和精致的设计，同时突出了木材的原生
态质感，适合

30

多岁到
60

岁年龄群的顾
客使用。 “我们引进有国内外先进的木工
设备几十台，其中意大利精密锯床、电脑
程控排钻、马氏精密铣床等在国际上具有
领先水平，保证将设计师的理念变成一件
件家具精品实物。 ”


